

決定的大局本質視点から見通す＝コロナ兵器＋ワクチン**大目的**。 2021/9/30;10/2,5

[1]: 近視眼的な議論,

新型コロナウイルス感染 世界マップ

<https://vdata.nikkei.com/newsgraphics/coronavirus-world-map/>

新型コロナウイルス感染世界マップ上で日本の上の赤丸をクリックで新規感染者推移グラフが見えます。ワクチン一般接種は6月頃に開始、その一か月後から急峻な上昇(7~9月)が見えます、ワクチン一般接種開始後の上昇は英米でも見えました。

接種者がデルタ感染を広げており、もはやワクチンは機能していない」:米ワシントンポストがCDCの内部資料を公開。今後、世界各国でワクチン接種者同士での感染爆発が無制御になることは避けられない模様 投稿日:2021年8月1日

<https://indeep.jp/the-corona-vaccine-is-not-working-already/>

最近のCDC(アメリカ疾病管理予防センター)の最新のデータでは、「新たな感染者の大部分が、ワクチン接種者となっている」ことが示されており、調査したマサチューセッツ州では、「新たな感染者の75%がコロナワクチンを接種した人たち」であることが示されています。

9月初頭頂点以後一か月は急減少、**今なぜかがネットでは大議論**だが了解できる解が見えない事態は逆でなぜ**過去にない急上昇だったか**で、デルタ株感染力を言うならば今も変わらない。ワクチン接種者が安心感から解放姿勢に転じてが災いしたか?、それに気すいて、ワクチン前姿勢に戻ったが一因かも知れない、自宅療養凄惨さが知れ渡った事です。**一時緩んだマスク**ですが近日はマスク者増が見えます。自宅閉じこもりも多く見かけます。

*インド感染爆発鎮静で大貢献、医学会無視のイベルメクチン、米では治療予防で隠れバカ売れ、

[2]: 決定的大局本質視点から見通す＝コロナ兵器＋ワクチン**大目的?!!**。

①政府行政医療大学関係者等は絶対口にしないが今回コロナは人為生物兵器!!!。

*人為的に発射される訳です!

②地球規模展開兵器ですから**作戦者**には”**大目的**”が在る。

③**作戦者＝世界的権力者＝Rockefeller＋UK皇室< Bilderberg 世襲エリート集団>**

世界の西側政府行政＋CIA 軍事警察報道医療支配者です。

*中国陰謀ならば西側も中国同様に全員検査即時収束を図ったはずだが、逆にwithコロナ、新しい生活様式などの**恐怖政治国民孤独化政策**を強引推進。中国はSARDS, MARDS 経験で**生物兵器戦争**下地が効果した。

④**高地位没落恐怖＝悪魔化真相!**

世襲頂点支配者の日常頭は**高所恐怖症＝圧倒的多数派国民恐怖症**がある。**無煙火**から作られた誇り高いサタンだったが**土人アダム**に頭を下げよの神命に反逆、天界から落下で悪魔化する。

*他人事でなく**贅沢生活に有れば**、没落恐怖は誰も起こる＝憎悪工学と悪魔化。

⑤**高地位没落要因＝無煙火石油文明と気候崩壊進行→世界的食糧大危機必須!!**

圧倒的多数派国民が食糧大危機に直面した時、政府には打つ手が無い!!!

⑥**そこでコロナ世界蔓延!、地球規模でワクチンを打つ!!**

⑦**みなそろって即刻!!** 埃り低い**土人アダム**に戻る事ではないでしょうか? ?

[3]: ワクチン接種者_無意識感染源-"潜伏期間?"後の免疫不全_ADE. 2021/10/02

ADE=抗体依存感染増強、難しい命名だが研究者は保菌者潜伏期間後の免疫不全発症で有名なエイズ類似と見たから?。10/2 早朝 NHK が接種者感染は重症化回避だが感染源になるの spot 広告<潜伏期間後の免疫不全発症には非言及>、本件趣旨は**接種者パスポートは逆に危険で、接種者も定期検査不可避**という"コロナーワクチンは逆さま巨大騙し事態発展"と言う事です。

①一般 ADE 関連記事

河村市長も...2 回接種後に陽性『ブレイクスルー感染』

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8362d306fd5804f822c65c5608f056499347b242>

無症状名古屋市長は感染秘書の濃厚接触者として検査で陽性判明、陰性化後復帰です。

デルタ株、ワクチン接種しても鼻腔で増殖 米で確認 ナショナルジオグラフィック

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUD252Q60V20C21A8000000/>

シンガポール、接種率 8 割でも感染急増 「コロナ共存」へ試練 2021/9/13

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a127ceb2f9919ee4b9bed304df1a62855be3518d>

医療従事者でブレイクスルー感染が増加 9/13

<https://news.yahoo.co.jp/articles/958077ccb69073accd6ccd5c0bf30a722937b205?page=1>

接種率 78%「イスラエル」で死亡者増加のなぜ「集団免疫」の勝利から一転、ロックダウンも

<https://toyokeizai.net/articles-/1450304>

②専門家 ADE 関連記事

Virus replication (ウイルス複製<増殖>)

<https://www.immunology.org/public-information/bitesized-immunology/pathogens-and-disease/virus-replication>

A 型インフルエンザウイルスなどのエンベロープウイルスは、通常、出芽によって宿主細胞から放出されます。ウイルスのリン脂質エンベロープの獲得をもたらすのはこのプロセスです。これらのタイプのウイルスは通常、感染した細胞を殺さず、細胞変性ウイルスと呼ばれます。

感染細胞は死滅を逃れるが細胞は変性(後遺症)を持ち、免疫細胞だと長年累積で**免疫不全発症**、

新型コロナウイルスの抗体による感染増強 (ADE) について(京大) 2020/11 月/13

<https://www.infront.kyoto-u.ac.jp/sars-cov-2/20201113-2/>

不完全な抗体との結合ウイルスは最終処理として免疫細胞が捕食分解できずに、免疫細胞中でウイルス感染増殖、言い換えれば完全抗体との結合ウイルスは最終消滅します。

The Montagnier on mass vaccination: "Man is working on his own disappearance"

免疫不全症エイズ発見者モンタニエ博士、人類は自身の消滅に作業中

<https://comedonchisciotte.org/lo-scienziato-montagnier-sulla-vaccinazione-di-massa-luomo-sta-lavorando-alla-propria-scomparsa/>

モンタニエにとって、私たちが経験していることはすべて、「時間をかけて構築されてきた会社です。このパンデミックがこの瞬間に発生したのは偶然ではありません。このプログラムを適用することを決定したのは製薬会社、医師、科学者、さらには政府でさえも関与して、マーケティング業務を調整する長いプロセスでした」1< GoogleAI 翻訳—茶文字は鈴木見解 >。

付録1：関連記事

ワクチンで逆に「感染が広がる」可能性<読者が解くべき緊急課題>

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J169_Vaccine_the-Upside-Down.pdf

<http://www.777true.net/Visible-Mechanism-of-Immunity-Failure-by-Trojan-Covid-Virus.pdf>

付録2：国民皆基礎給金制度<Basic Income=BI>。

経済学音痴一般につけて大增税という大間違いが普及して BI 阻害要因になっている。

全国民終身最小生活費保障制度

革命的ながら連続的的施工可能 将来全国民に安心希望を与える根幹政策工学、反対派は大增税誤批判、基礎給金分の仮想増税で実質所得増で不変、非就業者分<失業率>を仮想扶養家族増必要経費として予算～増税する<年金生活保護無用化で事務作業簡易一本化>。

筆者論 3検証、**政党の真贋検証試金石、対応に注視？！！**

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J96-BASIC-INCOME.pdf

<http://www.777true.net/All-People-Testing-&-Basic-Income-Are-Decisive-to-Tackle-against-Corona.pdf>

経済回路網理論

<http://www.777true.net/Quick-Guide-to-Economy-Network-Dynamics.pdf>

経済理論は会計的議論と非会計的議論に二分し、核心部は後者の需要供給です。

BI 議論は前者であり、ごまかしのない確定的議論が可能です。

(1)需要供給

経済体制に無関係の経済活動核心部、

一般的に人々の必要とする商品サービス生産販売が経済活動という全くの中核常識

(2)新規需要創出

発見 & 発明創出<物,文化から政府民間制度サービスまで>、

* 既存技術延長路線でしかない5G や自動運転などは退廃技術、真に必要な投資かは疑問
事故災害<人為災害から地震気候災害、疫病と犯罪戦争>。

**今後地獄 20 年需要はここ直面にあり、過去
栄光固執を捨て挺身せねばなりません！！**

気候崩壊対処は前向きな新規需要であり、企業盛衰は不可避です！

”変わらず生きて行く為には自分は変わらねばならない”<ルキノ・ビスコンティ映画-山猫>。